
Gesundheitsstektor steht unter Druck 

Der Gesundheitssektor steht durch die Pandemie wie kein anderer unter Druck. Aber nicht nur in den 
Krankenhäusern, auch in der Rehe wird auf Anschlag gearbeitet. Im Rehabilitationszentrum in Weyer 
etwa sind inzwischen die Hälfte der Patienten Corona-Erkrankte, die sich von der Infektion erholen. 
Am Anfang müsse man sehr vorsichtig sei, sagt der Physiotherapeut Hannes Selle, denn die 
Patienten kommen zum Teil direkt aus dem Krankenhaus oder aus der Intensivstation, haben massiv 
an Gewicht verloren oder sind an der Beatmungsmaschine gehangen. Viele Patienten haben an Kraft 
und Ausdauer viel verloren und ihnen fehlt die Kraft für Alltägliches. 
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